

Cámara Inicia Pláticas con el Nuevo Alcalde

Representantes de la Cámara de Comercio e Industria han comenzado a reunirse con el nuevo Alcalde de San Salvador, Dr. Armando Calderón Sol, para ana-

lizar y resolver en forma conjunta algunos de los más graves problemas del centro capitalino.

Lo anterior fue informado por el Presidente

de dicha gremial, don Victor Steiner, quien aseguró que la Alcaldía tiene decenas de problemas críticos por resolver, pero que el más apremiante es el de la basura.

Steiner dijo además que la Cámara y el alcalde electo han estado reuniéndose para analizar en conjunto varias sugerencias que ha hecho la gremial.

El presidente de la cúpula gremial recordó

que durante la administración del "nefasto Antonio Morales Ehrlich" se habló con él y muchas de las personas que participaban en el proyecto de la destrucción del centro de la ciudad, para hacerles sugerencias que mitigaran el grave daño provocado, además de ofrecer toda clase ayuda, pero fue imposible

—Favor pase a la página 37.

2o. Concierto de Amigos del Jazz Mañana

Un concierto de jazz dedicado a la memoria del pianista Tono Grimaldi y del batería Carlos Lara, ofrecerán este miércoles Chamba Elías y su "Aurora Jazz Quartet" en el auditorio de CAESS.

Esta presentación, denominada "Ondas de Jazz", constituye la segunda de su serie bajo el patrocinio de la Asociación para este año, informaron los directi-

—Favor pase a la página 70.



CALENTADOR SOLAR. La crisis energética que sufre El Salvador obliga a la búsqueda de fuentes alternas o complementarias de energía. El Ing. Hugo Guerra, uno de los pioneros en el empleo de energía solar en el país, muestra un calentador solar para agua de consumo doméstico, que mantiene en operación desde 1977, en la azotea de su casa.

Denuncian Irregularidades en Consulado de N. York

Enviada por salvadoreños residentes en Nueva York, recibimos en nuestra Redacción la denuncia de malos tratos y cobros excesivos en el consulado salvadoreño en aquella ciudad.

La denuncia fue publicada en la edición del 18 de abril del presente año en "El Diario La Prensa" de esa misma localidad, responsabilizado por el columnista José Rohaldy.

La nota dice:

"Se quejan de irregularidades en consulado salvadoreño

"Jose Rohaldy

"El Diario-La Prensa

"Firmada por Helen Bonilla, presidenta del

—Favor pase a la página 29.

En Peligro de Quebrar la Actividad Lechera

Debido a los altos costos de producción y a la inundación del mercado nacional con leche en polvo, la ganadería lechera peligra con una quiebra total, afirma el ganadero Alfredo Pacas Díaz.

Según el ganadero

del departamento de La Libertad, "no ha habido la dinámica necesaria en la modificación de los precios de la leche para que estos sean compensatorios".

Por otra parte, co-

—Favor pase a la página 31



Victor Steiner.



FALLO. El Consejo Electoral deberá acatar el fallo de la Corte en el recurso de amparo presentado por ARENA, sostiene el Dr. Francisco Bertrand Galindo.

CCE Deberá Acatar Fallo de Corte en Caso ARENA

Si bien el Consejo Central de Elecciones es la máxima autoridad en materia electoral, ese organismo debe someterse y acatar el juicio de la Corte Suprema si incurre en una violación a la Constitución.

Así coinciden en declaraciones para EL DIARIO DE HOY los conocidos abogados y catedráticos universitarios, Dres. Francisco

Bertrand Galindo y René Fortín Magaña, al referirse al amparo que ha solicitado el partido ARENA contra maniobras del CCE para arrebatarle un diputado.

Entrevistados por separado, tanto el Dr. Bertrand Galindo como el Dr. Fortín Magaña señalaron que en la

—Favor pase a la página 15.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 71.



CELEBRACION DE ANIVERSARIO. En su programa de la celebración de su Décimo Aniversario de Fundación, el Hotel Presidente ofrece durante la presente semana su Festival Gastronómico Oriental, consistente en exquisitos platos chinos que sirve del 25 al 29.

Miembros CCE Irrespetan Dignidad de Magistrados

Con palabras consideradas irrespetuosas para la dignidad de los magistrados de la Corte Suprema, se expresaron ayer los miembros del Consejo Electoral, Mario Samayoa, del PDC, y Arturo Méndez Azahar, del PCN, al referirse al fallo recientemente emitido por ese Organismo del Estado, sobre el recurso de amparo contra el fraude electoral, presentado por Alianza Republicana Nacionalista.

Así lo revelaron anoche analistas políticos que conocieron los pormenores de la reunión a puertas cerradas entre los tres miembros del Consejo y sus suplentes, en representación de los tres partidos políticos que integran dicho cuerpo colegiado.

Nuestros informantes aseguran que Samayoa y Méndez Azahar

—Favor pase a la página 69.

Bingo en Favor de Pánfilo y Doña Terésfora

Un grupo de profesionales ha organizado un bingo para el 8 de mayo en esta capital, con el objeto de recaudar fondos para ayudar a los artistas salvadoreños Pánfilo y Puras Cachas y Doña Terésfora.

Los artistas de radio

—Favor pase a la página 55

Encuentran Señales Viales en Ventas de Hierro Viejo

El Jefe de Tránsito, coronel Héctor Heriberto Hernández, denunció ayer a varios negocios de compra y venta de hierro viejo, donde fueron encontrados lotes de señales viales, muchas de ellas con evidencias haber sido retiradas hace poco de los sitios donde estaban instaladas.

El militar dijo que la Comisión Nacional de Seguridad Vial, en cooperación con muchas empresas del país, ha iniciado una campaña denominada "Done una señal vial y evite un accidente", la cual ha encontrado muy buena acogida.

Sin embargo, continúa

—Favor pase a la página 25.

Recomiendan Empleo de Calentadores Solares

El sol constituye una fuente de energía que dentro de la crisis energética que ya ha comenzado a padecer en forma cada vez más intensiva este país, es un limpio, abundante, barato y fácilmente aplicable complemento para el ahorro de combustibles y electricidad.

Así lo manifiestan profesionales y particulares que en forma técnica o empírica han experimentado con este antiguo, pero no por ello menos eficiente método para aprovechar el calor del sol.

Dicen nuestros informantes que aun cuando la fuente solar tiene múltiples aplicaciones,

una de las más accesibles y que menor gasto y tecnología requiere es la generación de calor, especialmente para calentar agua.

El embajador de Israel, Sr. Aryeh Amir, sostiene que en su país, donde se experimenta un notable avance en la tecnología energética

—Favor pase a la página 35